

# CHALLENGE EMERAUDE

---

La 8<sup>ème</sup> rencontre du Challenge Emeraude s'est déroulée au golf de SAINT-CAST le jeudi 14 Janvier.

Les conditions climatiques furent identiques à celles de la dernière rencontre aux « Ajoncs d'or » avec la grêle en plus, en particulier au 18<sup>ème</sup> trou où il a été difficile de retrouver nos balles blanches !

Un point de règlement à connaître désormais : Le balayage de la grêle sur le trajet de la balle sur le green est autorisé !

Chacun a pu apprécier les améliorations apportées au golf de SAINT-CAST (entretien et dessin du parcours).

La formule de jeu était le CHAPMAN (voir internet pour l'explication).

Notre équipe était une fois de plus à la parité, cela démontre comme j'ai pu le constaté il y a plus de 40 ans, que les femmes sont plus résistantes que les hommes !

Nous terminons miraculeusement à la 7<sup>ème</sup> place pour la journée et au classement général. A part Anne-Sophie (une fois de plus, grâce à son putting) et Christine nous n'avons pas été très bons (en particulier votre rédacteur) :

Anne-Sophie et Christine 19<sup>ème</sup> en Net et 31<sup>ème</sup> en Brut

Robert et Christian 25<sup>ème</sup> en Net et 21<sup>ème</sup> en Brut

Daniel et Serge 31<sup>ème</sup> en Net et 27<sup>ème</sup> en Brut

Jacqueline et Lucienne 38<sup>ème</sup> en Net et en Brut (peuvent mieux faire !)

La prochaine rencontre aura lieu chez nous !

Affutez vos clubs pour battre nos voisins de Trémereuc qui sont juste devant nous, à notre portée.

P.S : Une pensée pour madame Toudeft victime de l'orage de grêle ...

Serge